

## Änderung der Startseite

Freitag, den 04. Februar 2011 um 08:59 Uhr

---

Hallo zusammen,

einige von Euch haben den ersten Startlink, den ich Euch gesendet habe abgespeichert und benutzen ihn nach wie vor:

[http://www.auc-aachen.de/\\_CMS/](http://www.auc-aachen.de/_CMS/)

Unsere Seiten sind ab jetzt unter:

<http://auc-aachen.de/>

zu erreichen. Bitte versucht nur noch über diese Adresse die Seiten zu öffnen. Da unsere Seiten einen Cache benutzt, kann es sein, dass alle Links in den Menüs nach einer falschen Startseite auf die falsche Seite führen.

Vieln Dank im voraus

## Änderung der Startseite

Freitag, den 04. Februar 2011 um 08:59 Uhr

---

Kay